

Date : 22 Août 2001

Activité : Canyonisme

Lieu : Clue de la Maglia

Résumé de la sortie :

Il s'agit d'une sortie hors club réalisée un mercredi pour des amis (es) non libre les week-end et avide de sensations fortes...

Le rendez-vous de départ est fixé à 7h15, avenue Cantini Après près de trois heures de route nous arrivons au départ de la clue vers 10h (parking du haut). Après avoir vérifié le matériel de chacun, les chauffeurs font la navette vers le parking du bas. De nombreux groupes prennent le départ du canyon pendant cette navette...

Enfin vers 11h30, nous effectuons le premier saut dans l'eau fraîche et limpide. Après les premiers ressauts, nous arrivons au premier toboggan équipé pour la corde. Je passe en premier afin de tester le passage délicat pendant que Patrick installe la corde pour les débutants.

Audrey passe en seconde dans le goulet mais à la réception dans la vasque, elle se fait une luxation de la rotule droite. Aussitôt, je remonte avec pierre vers le parking afin d'appeler le 112 avec un GSM. A quelques mètres de celui-ci le téléphone fonctionne enfin et les secours nous indique qu'ils prévoient une opération héliporté, mais que l'hélico est occupé sur un autre sauvetage. Je retourne vers les autres pour les faire patienter et pour rassurer Audrey. Une heure plus tard, la petite Maéva (10ans) commence à ressentir le froid malgré ses deux couches de vêtements isothermes.

Lorsque les secours

Horaire pour **8** personnes confirmées et débutantes

Départ Marseille 7h15

départ parking haut 9h45

Arrivée départ clue 10h00

départ canyon 10h30

Sortie canyon 15h15

retour voiture 16h00

Retour Mlle 17h15

Arrivée Mlle 19h45